



Soins dentaires

Vous venez de subir des soins dentaires (carie, détartrage, dévitalisation,...) ou êtes en cours de traitement...

Votre dent peut réagir dans les heures à venir, voire devenir douloureuse.

Après avoir traité une carie importante, la dent peut être sensible au froid pendant quelques jours, ou sensible lorsqu'on appuie dessus en mâchant.

Après avoir dévitalisé une dent, celle-ci pourra devenir sensible à la pression masticatoire. La gencive peut parfois enfler légèrement.

Après détartrage, on peut ressentir plus fortement le froid dans les dents pendant quelques jours.

Pas d'inquiétude, tout cela rentre dans l'ordre spontanément en quelques jours.

Sinon contactez votre dentiste qui vous fera une prescription adaptée à votre problème.